

L'IGN cartographie le risque inondation

Dossier de la rédaction de H2o
October 2025

Le risque d'inondation est au cœur de la nouvelle édition de l'atlas Cartographier l'anthropocène, publié par l'Institut national de l'information géographique et forestière (IGN). Illustré par de nombreuses cartes et infographies, le document est composé de quatre parties consacrées à l'intégration de la culture du risque, à la mise en œuvre de nouvelles pratiques d'aménagement, à l'accompagnement des populations et à la gestion des conséquences sur les infrastructures en période de crise, ainsi qu'au développement des coopérations entre acteurs publics et privés face aux défis climatiques.

IGN